

Landesmeisterschaft Hockey

Bin ich wieder stolz auf meine Hockeykids!

Das Trainingslager in Köthen hat sich bezahlt gemacht, was auch nicht selbstverständlich ist. Es gibt immer genug Kids, die gerne und mit viel Power das Wochenende an die schon stressige Schulwoche dranhängen und viele Stunden intensiv für die Landesmeisterschaft trainieren.

Es ist ein großer Unterschied, ob ich in der Halle übe und mit relativ schwachen Schüssen zum Torerfolg komme oder ob ich den Ball über 30 m auf dem Kunstrasen schieben, schlagen, ziehen muss, um einen gelungenen Pass hinzulegen.

Das intensive Üben ist haften geblieben und hinzu kam die fantastische Motivation.

Am 20.06.23 ging es früh um sieben Uhr nach Köthen. Aus leichtem Tropfenfall wurde strömender Regen und dieser hielt bis 11 Uhr an. Aber Hockeyspieler und Hockeyspielerinnen sind nicht aus Zucker und so wurde die Landesmeisterschaft gestartet. Es firschte und fatschte und platschte, die Sportsachen waren nass bis auf die Haut, aber wen stört es, wenn man die ersten Spiele gewinnt!

Die Jungen in der WK III gewannen das erste und zweite Spiel mit 1:0 und 2:0.

Die Mädchen der WK III gewannen Spiel Nr. 1 mit 5:0 und Spiel Nr. 3 mit 7:0, was für ein grandioser Erfolg.

Wir mussten uns dem wiederholten Landessieger, dem Ludwig Gymnasium Köthen zwar mit 0:8 und im Siebenmeterschießen 1:4 geschlagen geben, aber das wird sich in den nächsten Jahren ändern!!!

Es waren hervorragende Spiele, insbesondere die Mädchen überzeugten mit Schnelligkeit, Umsetzung der Zurufe vom Trainer und lockerem Spiel.

Endresultat:

Vizemeister bei den Mädchen und Bronze bei den Jungen.

Applaus, Applaus und danke für euren Einsatz!

Erholt euch gut in den Sommerferien und ich freue mich, euch im neuen Schuljahr wieder in der AG begrüßen zu dürfen.

Mit Hockeygruß

B. Hoffmann